
ATA  DA  ASSEMBLÉIA  GERAL  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE 
POLÍTICAS  PÚBLICAS  SOBRE  DROGAS  DE  SANTOS,  REALIZADA EM  28  DE 
JUNHO  DE  2013./  DÉCIMA  ASSEMBLÉIA  GERAL  ORDINÁRIA  DA  GESTÃO 
2012/2014.

Aos  28  dias  do  mês  de  JUNHO  de  2013,  às  9:00 horas,  reuniram-se  em 
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, os Senhores CONSELHEIROS do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE TABACO,  ÁLCOOL E OUTRAS 
DROGAS, CONVIDADOS E MUNÍCIPES, conforme assinatura de presença no Livro 
de  Registro  de  Atas,  QUE  FAZ  PARTE  INTEGRANTE  DA  PRESENTE,  nas 
dependências  cedidas  pela  CASA  DE  PARTICIPAÇÃO  COMUNITÁRIA,  sito  na 
Avenida Rei Alberto I, 119, conforme edital de convocação, para deliberarem sobre a 
seguinte Ordem do Dia:

COMPOSIÇÃO DA MESA DIRETORA DOS TRABALHOS:

I) APROVAÇÃO  DA  ATA  DA  ASSEMBLÉIA  GERAL  ORDINÁRIA 
ANTERIOR;

II) RELATOS DA DIRETORIA EXECUTIVA;

III) RELATOS DAS CÂMARAS SETORIAIS;

IV) AVALIAÇÃO DO EVENTO ALUSIVO AO DIA INTERNACIONAL CONTRA 
O ABUSO E TRÁFICO DE DROGAS;

V) APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO DE 
ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE AÇÃO DO COMAD;

VI) INFORMAÇÕES SOBRE A SEMANA MUNICIPAL SOBRE DROGAS;

VII) ASSUNTOS GERAIS.

Dando início, anunciado pelo presidente que a assembleia seria gravada, foi feita a 
COMPOSIÇÃO  DA  MESA,  na  presidência  dos  trabalhos  ficou  o  Conselheiro 
Presidente,  representante  do  governo,  pelo  segmento  da  Polícia  Federal, 
FRANCISCO  ARTUR  CABRAL  GONÇALVES,  que  convidou  a  mim,  segunda 
secretária  LUANA  LI  YI  NG,  representante  do  governo,  Secretaria  de 
Desenvolvimento  Econômico  e  Inovação  da  Prefeitura  Municipal  de  Santos,  para 
secretariá-lo. Após a composição da mesa iniciamos os itens de pauta.

I) APROVAÇÃO  DA  ATA  DA  ASSEMBLÉIA  GERAL  ORDINÁRIA 
ANTERIOR

O item I da pauta ficou prejudicado pela ausência da conselheira Tânia Mara Carneiro 
Freire, primeira secretária, que justificou a sua ausência.

II) RELATOS DA DIRETORIA EXECUTIVA
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O  presidente  apresentou  3  (três)  ofícios  com  as  providências  solicitadas:  ofício 
64/2013-COMAD sobre a criação e permanência do link do site  dos conselhos na 
página inicial da Prefeitura Municipal de Santos; ofício 065/2013-COMAD sobre tirar o 
telefone  do  DISQUE  DROGAS  da  página  2  do  Diário  Oficial  de  Santos  e  ofício 
066/2013-COMAD  sobre  a  criação  de  um  link  na  página  inicial  do  Portal  dos 
Conselhos com acesso direto a Cartilha “DROGAS: Onde obter ajuda e orientação”.

A conselheira Luci informou que o assunto referente ao telefone do Disque Drogas do 
ofício 065/2013-COMAD já foi solucionado.

O conselheiro Solano pede que seja reinterado o ofício com o pedido dos dados do 1º 
trimestre sobre o número de atendimento das unidades da Prefeitura Municipal de 
Santos, bem como, que sejam solicitados os números referentes ao 2º trimestre que o 
prazo encerrará em julho/2013.

O  presidente  participou  de  um  evento  realizado  na  Escola  UME  Judoca  Ricardo 
Sampaio no Caruara, para prevenção às drogas, a convite da Sra. Rosirene voltado 
aos alunos da rede municipal de educação de 12 a 16 anos. O presidente lamentou a 
falta de resposta da prefeitura em disponibilizar o transporte, que não respondeu a 
solicitação, portanto, não houve apresentação de um grupo como era previsto.

A executiva aprovou o formato e o conteúdo da ERRATA para a Cartilha “DROGAS: 
Onde obter ajuda e orientação”. Além disso, a executiva discutiu a necessidade de 
rever  o  estatuto  do  COMAD  e  cobrar  a  presença  e  participação  efetiva  dos 
conselheiros,  tanto  nas  Assembleias  quanto  nas  reuniões  das  Câmaras  Setoriais. 
Aguardam a posição da Câmara de Legislação para tomar providências com relação 
às mudanças do estatuto. Foi levanta dados dos conselheiros ausentes e será enviado 
um ofício notificando as faltas e persistindo as faltas solicitaremos a substituição do 
conselheiro.

O  presidente  informou  ainda  que  apenas  a  SEAS  respondeu  o  ofício  sobre  a 
capacitação  das  unidades  através  da  Cartilha  “DROGAS:  Onde  obter  ajuda  e 
orientação”. Recebemos retorno apenas de quatro secretarias da prefeitura.

III) RELATOS DAS CÂMARAS SETORIAIS;

A Câmara de Relações Públicas apresentou o seu relato que consta anexo nesta Ata. 
Foi aprovado por unanimidade o formato e o conteúdo dos slides para a apresentação 
da Cartilha “DROGAS: Onde obter ajuda e orientação”, após as correções feitas em 
AGO. A Câmara de Relações Públicas conversará com as secretarias da Prefeitura 
Municipal de Santos que já responderam o ofício para a capacitação dos servidores no 
uso da cartilha.

A Câmara de Planejamento não teve representante presente em AGO, portanto eu, 
Luana, como conselheira que participei da última reunião da Câmara passei um breve 
relato. Na Câmara de Planejamento foram discutidos 2 assuntos: evento da UNIFESP 
no dia 26/06/13 e planejamento da Comissão de elaboração do Plano Municipal de 
Ação do COMAD. Para o evento foi definido o nome do evento, a necessidade da 
convocação dos conselheiros e a necessidade de mais um palestrante para o debate. 
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Para o Plano Municipal de Ação do COMAD ficou definido que será feito pela Câmara 
de Planejamento e os demais conselheiros que tiverem interesse em participar.

IV) AVALIAÇÃO DO EVENTO ALUSIVO AO DIA INTERNACIONAL CONTRA 
O ABUSO E TRÁFICO DE DROGAS;

O  evento  foi  cancelado  pela  UNIFESP  e  enviado  por  e-mail  aos  conselheiros  a 
justificativa.  A UNIFESP propôs realizar o evento na primeira semana de julho.  Os 
conselheiros  presentes  decidiram por  unanimidade cancelar  o  evento  e  verificar  a 
possibilidade de fazê-lo na Semana Municipal sobre Drogas (26 a 31 de agosto de 
2013).

V) APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO DE 
ELABORAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE AÇÃO DO COMAD;

Os conselheiros após o relato da Câmara de Planejamento discutiram a composição 
do grupo responsável pela elaboração do Plano de Ação Municipal do COMAD. Ficou 
decidido em AGO que para a elaboração do plano é essencial  a  participação das 
Secretarias de Educação, Assistência Social, Saúde e Segurança. A comissão deverá 
ser nomeada através de uma portaria.

VI) INFORMAÇÕES SOBRE A SEMANA MUNICIPAL SOBRE DROGAS;

O conselheiro Evandro informou a agenda de eventos já programados para a Semana 
Municipal  sobre Drogas que acontecerá de 26 a 31 de agosto de 2013,  intitulada 
“Drogas é Legal Prevenir: Cidade de Mãos Dadas”.

26/08 – Abertura Oficial – Palestra com Laura Fracasso

27/08 – Pedalada em apoio a Semana Municipal sobre Drogas - Gesser

27 a 28/08 – Concurso de Cartazes e Vídeos para alunos da rede municipal e estadual 
de ensino: apresentação de trabalhos

29/08 – Dia Nacional de Combate ao Tabaco – Atividades no SESC

30/08 – Caminhada do SESC e Palestra do DENARC

31/08 – Viva Bairro no Morro do São Bento – prevenção através de apresentação do 
grupo de mímica ou grupo de música

O conselheiro  Evandro  citou  ainda  outras  possibilidades  para  a  semana:  incluir  o 
debate da UNIFESP na semana e utilização de filmes do Curta Santos com a temática 
drogas apresentados no Cinema Roxy ou nas escolas para os alunos da rede pública. 
Pediu ainda que a Câmara de Relações Públicas auxilie na divulgação da semana e 
que os acertos finais do evento sejam discutidos na AGO de 23/08/13.

VII) ASSUNTOS GERAIS.

Inscreveram-se  para  os  assuntos  de  interesse  geral  os  seguintes  conselheiros  e 
convidados:

1 – Valéria Gallotti Conceição
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2 – Francisco Cabral 

3 – Carlos Solano

4 – João Inocêncio

5 – Luci Freitas

A Participante Valéria Gallotti Conceição apresentou a jornalista Marta Ceará que 
dará apoio  na divulgação de notícias  da Casa de Participação Comunitária  e  dos 
Conselhos. A Participante Valéria Gallotti Conceição  também trouxe a informação 
que a empresa de call-center ATENTO entrou em contato com a Casa de Participação 
Comunitária para a possibilidade de fazer um evento em conjunto para a prevenção às 
drogas com o seus funcionários por conta do Dia Mundial de Combate às Drogas.

O  Conselheiro e Presidente Francisco Cabral reforçou a divulgação do Relatório 
Mundial sobre Drogas anteriormente enviado por e-mail. Trouxe dados sobre o Brasil 
que teve aumento no consumo e no tráfico, sendo o Brasil 1º lugar no consumo de 
crack e 2º em cocaína. 

O  Conselheiro  Carlos  Solano afirma  que  as  visitas  técnicas  de  fiscalização  às 
comunidades terapêuticas após firmar convênio não estão acontecendo. Os relatórios 
não estão sendo enviados. Coloca que os conselheiros do COMAD podem e devem 
ser convidados a participar em conjunto nas visitas técnicas. Pede que o novo diretor 
do  SENAT,  Sr.  Bruno,  seja  convidado  para  participar  das  AGOs  para  prestar 
esclarecimentos.

O  Conselheiro  João  Inocêncio pede  esclarecimentos  da  Prefeitura  Municipal  de 
Santos sobre os projetos referentes ao Plano Crack é Possível Vencer. O presidente 
irá  enviar  ofício  solicitando  o  Cronograma  Físico  e  Financeiro  do  Plano  Crack  é 
Possível Vencer.

A Participante Luci Freitas questiona o porquê de Santos não está no PRONARCI – 
Programa Nacional de Segurança e Cidadania. Solicita também encaminhamento por 
ofício  para  informações sobre os programas e projetos da Prefeitura  Municipal  de 
Santos,  pois  aponta  a  falta  de  comunicação  entre  a  Prefeitura  e  os  Conselhos. 
Questiona  a  validade  do  convênio  entre  a  Prefeitura  Municipal  de  Santos  e  a 
Cristolândia, entidade filantrópica, que em sua opinião deveria ser discutido junto ao 
COMAD antes de firmar convênio.

Como ninguém mais  queria  fazer  uso da palavra,  o  senhor  presidente  encerrou a 
Assembléia, que se encontra gravada.

Eu, 
___________________________________________________________________ 
presidi, e eu _________________________________________________ secretariei.
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